

## Danrem 082/CPYJ Sholat Idul Adha 1445 H/2024 M Bersama Keluarga Besar Makorem

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.JURNALBIROKRASI.COM](http://MOJOKERTO.JURNALBIROKRASI.COM)

Jun 17, 2024 - 10:12



Mojokerto,- Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi beserta istri melaksanakan Sholat Idul Adha 1445 H/2024 M bersama keluarga besar prajurit Korem 082/CPYJ serta warga masyarakat di sekitar yang diikuti ± 500 orang di Masjid Panglima Besar Sudirman Jl. Gajah Mada kota Mojokerto, Senin, (17/6/2024)

Bertindak sebagai Imam dan Khatib Ustadz Muhammad Zainuri, S.PD.I dari

kementrian agama Kota Mojokerto.

Dalam ceramahnya Khatib Ustadz Muhammad Zainuri, S.PD.I menguraikan bahwa hikmah dibalik rangkaian peristiwa pengorbanan paling besar sepanjang sejarah yang dilakukan oleh Nabi Ibrahim bersama keluarganya. Di jelaskannya bahwa salah satu hikmah dengan adanya penyembelihan hewan-hewan Qurban memberikan makna manusia harus dapat menghilangkan sifat-sifat hewani yang ada dalam diri masing-masing.



Selain itu, Khotib juga mengajak kepada umat Islam untuk mengambil hikmah dan makna dari peringatan hari raya Idul Adha atau yang juga dikenal dengan hari raya kurban, dimana setiap umat muslim hendaknya mampu meneladani Nabi Ibrahim dan Nabi Ismail AS, yang rela mengorbankan hanya untuk Allah SWT dan tidak mudah terpengaruh oleh bujukan setan.

Usai sholat Idul Adha dilanjutnya dengan penyerahan hewan korban oleh Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi kepada Panitia kurban, Binalrem 082/CPYJ dan dilanjutkan penyembelihan hewan kurban.

Danrem 082/CPYJ Sholat Idul Adha 1445 H/2024 M Bersama Keluarga Besar Makorem



Hewan korban yang terkumpul sebanyak 6 ekor diantaranya 1 ekor sapi hewan kurban dari Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi, 5 ekor kambing terdiri dari 2 ekor kambing dari K.H Asep Syaifudin Chalim, 2 ekor kambing dari PNS Korem ibu Catur dan 1 ekor kambing dari ibu Hamam.

Usai penyerahan hewan kurban dilanjutkan dengan pemotongan hewan yang di saksikan oleh Danrem 082/CPYJ dan istri serta semua jamaah yang hadir, hewan kurban yang dipotong selanjutnya akan dibagi-bagikan kepada warga

masyarakat yang berhak menerimanya, baik kepada fakir miskin secara perorangan maupun melalui yayasan yang lebih membutuhkan.

Selain di Masjid P.B Sudirman Jl. Gajah Mada kota Mojokerto, Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi juga menyerahkan 1 ekor sapi kurban untuk disembelih ke Masjid Baiturohman ds. Suru Kec. Dawarbandong Mojokerto. (Penrem CPYJ).